

## Libellé(s)

habitation

## Illustration(s)



## Localisation

**Adresse principale :** Rue Cronque 2, MONS (Mons)

## Inscription

**Bien inscrit comme :** Monument

## Notice

En retrait dans l'angle de la montée de la rue, maison de la fin du 16e siècle ou du tout début du 17e siècle, bâtie dans la tradition gothique comme en témoigne l'étage en léger encorbellement et les fenêtres à croisée de bois restaurées. Outre la restauration menée au cours du 20e siècle, la maison est aujourd'hui intégrée dans une habitation contemporaine établie dans son prolongement, sur une parcelle étroite. Conçue par l'architecte André Godart en 1974, cette habitation est emblématique du renouveau apporté par l'architecture contemporaine à Mons. Intérêt pour l'articulation brute des volumes.

TVDN

## Cartographie

Cartographie



[Webgis](#)

## Informations cadastrales

Mons :

- Section E
  - Parcelle 210 A

## Description du bien

### Partie constituante principale

---

habitation

### Identité

---

### Fonction(s)

- Fonction(s) primitive(s) : habitation

### Datation

---

### Siècle(s)

16e, 17e, 21e, 2e moitié du 21e

### Année(s)

1974 (s)

### Style(s)

---

Contemporain, Gothique

### Intervenant(s)

---

- Godart André (Architecte)

## Détails complémentaires de la fiche

### Prospection

---

**Auteur(s) de la prospection** (2011) : Florence MICHOTTE, Marylène DAININ, Thérèse VAN DEN NOORTGAETE

### Publication papier

**Tome** : IPA - Mons (2011)

### Code de la fiche

---

53053-INV-0761-02

### Autre(s) version(s) de la fiche

#### Version(s) antérieures :

- [53053-INV-0761-01](#)